

21. Oktober 2020

von Samuel Balsiger (SVP)
und Emanuel Eugster (SVP)

Postulat

Wir bitten den Stadtrat zu prüfen, wie bei Sachaufträgen, die er freihändig vergeben kann, ausschliesslich Produktionsbetriebe aus der Stadt Zürich oder aus einem anderen Landesteil der Schweiz berücksichtigt werden können.

Begründung:

Auf dem Münsterhof und dem Sechseläutenplatz stehen Stühle des französischen Designers Frédéric Sofia. Allein auf dem Münsterhof sind es rund 60 Exemplare. Der Einzelpreis liegt bei 230 Franken. Für einen solchen Betrag hätte die Stadtverwaltung Stühle von einem Schweizer Produktionsbetrieb beziehen können.

Die Auftragsvergabe an Schweizer Produktionsbetriebe ist ökologisch sinnvoll, schafft lokale Arbeitsplätze und ist somit auch im Interesse der Stadtverwaltung.

Samuel Balsiger
Eugster